

Tigre siberiano es rescatado en Suchitep quez

Escrito por Redaccion

Martes, 18 de Abril de 2017 04:51 -



Un Tigre siberiano de aproximadamente 6 meses fue localizado por trabajadores de una planta de hule en Suchitep quez, que llamaron a personal del Consejo Nacional de  reas Protegidas CONAP para su rescate y trasladado.

Autoridades de CONAP informaron que el cachorro esta lastimado de una pata, pero ya se recuper  y est  siendo supervisado por veterinarios de dicha instituci n

Esta especie no es end mica de Guatemala, ya que su h bitat natural se localiza en Rusia y China